



学校だより かわきた



令和7年4月28日
川北町立川北小学校
校長 笹谷 真理子

《かんがえる子 わざをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

任命式～立派な代表の姿～

新年度が始まり、1ヶ月が経とうとしています。新しい学年の生活にも慣れ、子どもたちが朝、大きな声で挨拶しながら登校する姿、一生懸命学習したり笑顔で遊んだりする姿に元気をもらう毎日です。

22日（火）に、前期の各委員会の委員長、副委員長、書記、各学級の学級会長、副会長、書記、地区子ども会会長の任命式を行いました。名前を呼ばれ「はい！」と返事をする声、起立する姿から「学校のためにがんばるぞ！」という決意が感じられました。

任命証を渡した後、運営委員会が児童会目標について話してくれました。めざす学校像「みんなで創る みんなが幸せな学校」を受け、児童会のメンバーが話し合い、より具体的な学校像について話してくれました。

児童会目標

いじめがない

笑顔があふれる

挨拶ができる

「みんな幸せで 楽しめる 生活しやすい学校」

子どもも先生も幸せ

みんな仲がよい

ルールを守る

協力し合う

こんな学校にしたいです！

運営委員会の人たちの声も姿も本当に立派で、思いが伝わる発表でした。「みんなが幸せな学校」に更に近づけるよう、みんなで協力して、がんばっていきたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様のご協力をお願いいたします。



授業参観・学級懇談会、ありがとうございました

25日（金）の午後、授業参観・学級懇談会を行いました。たくさんの保護者・ご家族の方々が授業の参観、懇談会に参加していただき、ありがとうございました。子どもたちも、いつも以上に良い表情で張り切っていたことと思います。学級懇談会では、各担任が、子どもたちが安心して居場所を感じることができる学級づくりのために何を大切にしていくか、それぞれの学年での学習内容や、各学年の成長過程においてご家庭と一緒に気を付けていきたいことをお話しさせていただきました。保護者の皆さんと学校が連携し、子どもたちのよりよい成長のために取り組んでいきたいと思っております。何かご心配なことなどありましたら遠慮なく学校にご連絡ください。1年間よろしくお願ひいたします。



GW です。ご家庭におかれましては、交通安全や健康に気を付けて、楽しいひとときをお過ごしください。そして、連休明けには、また元気に登校できるよう体調管理をよろしくお願ひします